

► La Federación Española de Diabetes, la Federación de Diabéticos Españoles y la Asociación para la Diabetes de Tenerife subrayan la necesidad de poner las medidas necesarias para facilitar la integración de este colectivo y para que todos los enfermos del país reciban la misma asistencia en el ámbito sanitario.

Pacientes y expertos en diabetes luchan contra la discriminación social y sanitaria

■ N.D., S/C de Tenerife

Pacientes y expertos en diabetes demandaron ayer en Tenerife ayuda de las administraciones públicas para luchar contra la discriminación que sufren las personas que sufren esta enfermedad y para eliminar las diferencias en la asistencia sanitaria que reciben en función de la comunidad autónoma donde residen.

En este sentido, el presidente de la Federación Española de Diabetes (FED), José Antonio Vázquez, que moderó una mesa redonda sobre las conclusiones del II Congreso Nacional de la FED, aseguró a **EL DÍA** que lo más importante de este congreso es que precisamente se haya celebrado. Gracias a ello –continuó–, se han puesto en común los diferentes puntos de vista de diabetólogos, educadores y enfermos para elaborar un planteamiento general de los grandes problemas que afectan a la población asistida.

Entre las principales reivindicaciones de este colectivo, el doctor Vázquez citó la creación de hospitales de día en todas las comunidades autónomas, así como la potenciación en las mismas de la telemedicina para el tratamiento de esta patología.

El especialista se refirió, además, a las deficiencias del sistema en cuanto a la atención de situaciones especiales, como el cambio de especialista que sufren los niños cuando dejan de serlo y en la que, desde su punto de vista, debería predominar la comunicación tanto entre el pediatra que ha atendido al paciente y el médico que le hará el seguimiento a partir de ese momento, como entre éstos y el



La mesa redonda sobre las conclusiones del II Congreso Nacional de la Federación Española de Diabetes fue moderada por José Antonio Vázquez (d), con la participación de Rafael Sánchez y Julián González. / R.D.

Los especialistas creen necesario crear hospitales de día y potenciar la telemedicina

enfermo. Vázquez abogó por luchar contra la discriminación que sufren las personas con diabetes, tanto en su puesto de trabajo, en el caso de los adultos, como en el colegio, en el de los niños. Opinó que estas actitudes están condicionadas porque la sociedad no tiene las cosas claras sobre cómo se debe tratar a estas personas.

Asimismo, el presidente de la Federación de Diabéticos Españoles, Rafael Sánchez Olmos –que también participó en la mesa redonda–, suscribió las opiniones del facultativo, a la vez que hizo hincapié en las dificultades que

que tienen que pasar los niños con diabetes en las escuelas. Sobre todo, agregó, aquellos que todavía no tienen la autonomía suficiente para inyectarse la insulina. “El niño en el colegio está discriminado; los profesores muchas veces se niegan a llevárselos de excursión”, apuntó Rafael Sánchez, quien opinó que este trato impide que el desarrollo intelectual de los menores vaya en paralelo al del resto de alumnos.

“Lo lógico es que la sociedad arbitre las medidas que sean necesarias para solucionar este problema”, concluyó José Antonio Vázquez.